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清 雲 科 技 大 學
九十五學年度第一學期計算機諮詢委員會 會議記錄

電子計算機中心

壹、會議時間：九十五年十二月二十六日（星期二）中午十二時 

貳、會議地點：清雲館十樓一○○二室                          記錄:張維強 張惠祥 

參、主席：楊校長潔豪 

肆、出列席人員：如簽到表 

伍、主席致詞： 

陸、工作報告： 

一、電算中心行政支援組李組長岳軍就該組工作提出報告，計有新進專任教師研究室電腦 

    發放等十二項事項，詳如會議資料。 

羅委員明正：有關教室升降椅遭移置的問題，可否在椅子上貼上標籤？ 

校長裁示：考慮使用油漆標註教室號碼，以免任意搬動。 

校長裁示：有關計算機諮詢委員會宣導事項，請電算中心以 Email 通知全校老師週知。 

 

二、電算中心網路服務組魯組長大德就該組工作提出報告，計有無線網路佈建等四項事項 

  詳如會議資料。 

丁委員建明：本校無線網路 802.11 a/b/g 均可使用，但 802.11a 部分常無法連線？ 

林頂立：因 802.11a 穿透性差，所以在室內訊號過弱，導致無法連線，建議在開放空間使用。 

丁委員建明：本校電子郵件尚未使用加密機制，在校外使用時，是否有安全顧慮？ 

魯組長大德：郵件帳號密碼認證加密機制目前已測試完成，簽章也測試完成，但由於加密會

影響主機效能，目前先朝教職員郵件系統加密做規劃及評估與 AIP 系統整合測

試，若無問題再開放使用。 

 

三、電算中心系統開發組李組長增奎就該組工作職掌、現況及未來工作重點提出報告，詳 

如會議資料。 

 

四、無接縫網路第二期程建置與規劃報告，詳如附件四。 

校長：目前參加校際漫遊有多少所學校。 

林頂立：超過五十所學校，透過國家高速網路有 20 多所，透過資策會有近 30 所學校。 

 

柒、討論議題： 

     案由一：電子計算機中心 96 年度教育部補助款預算案，提請審議。 

     說明：本中心編列電腦還原卡等三項預算，共計新台幣 6,013,500 元整，詳如附件三。 

校長：還原卡的數量計算依據為何? 
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李組長岳軍：根據 A220、A221、A319、A317a、A317b 之電腦數量，加上備份還原卡，共

需 275 片。 

校長：wireless 第二階段完成後，未來是否會再提報預算? 

李主任振燾：本案建置完成後，未來 5年本校的設備應可居全國領導地位，電算中心不會

再就無線網路部分進行投資。 

決議：通過。 

 

捌、臨時動議 

羅委員明正：有關離職老師所留下的電腦設備，直接轉移給新進老師使用，造成教師接收

的設備新舊、級距差異過大，形成不公平之現象。 

校長裁示：請計算機中心考量使用年限並適時升級電腦配備，若不適用之電腦應編列預算，

重新購置，以滿足新進教師研究教學之需求。 

李組長岳軍：開放電腦教室服務對象是否應包含畢業校友，提請討論。 

校長裁示：關於 A220 開放教室在不影響正常作業的情形下，可開放給清雲校友使用，讓校

友感受本校對其之支援與關懷。 

鍾委員宜玲：老師可否使用開放教室？ 

李組長岳軍：老師可以使用，可請工讀生直接開通即可。 

 

玖、主席結論： 

校長：感謝各位委員的參與及對學校的支持。 

 

拾、散會 


